

## 5月 いきいきサロン

●26日、午後1時から3時ごろまで、月例サロンが開催されました。本日の参加者は19名。●恒例のお誕生日、4月は3人です。おふたりが止ん事無き理由で欠席されましたのでご婦人が代理でプレゼントを受け取りました。●本日のメインイベントは、令和6年度輪投げ大会春場所(通算第5回)です。1チーム4人編成で4チームに別れて、団体戦と個人戦で競います。始投式は、本戦は不参加の、吉田さんと播磨さんです。大会は大接戦、大熱戦が続きました。●団体戦1位23ポイント、2位22ポイント、3位21ポイントと僅少差です。個人戦は2投目終了時点で、8ポイントが2名と稀に見る白熱の展開となり、最後は常勝内園さんが底力を発揮して第3投目5ポイント計13ポイントで振り切り優勝しました。●善戦及ばず筒井さんは第3投目2ポイントで惜しくも2位。前半出遅れた徳岡さんが第3投目4ポイントと巻き返し3位入賞となりました。お疲れさまでした。●また、今回特別に用意されたBB賞は候補が2人いましたが、1さんがGETです。●次回は「琵琶湖を美しくする市民一斉清掃」が23日(第4日曜日)に実施予定ですので、6月16日(第3日曜日)に開催いたします。



## 5月 美しくしよう会

●26日、朝9時より、すがすがしい気候の中で草刈りを実施しました。●ソメイヨシノ桜の空地を7人の勇者で実施しましたが、何せ勇者でも昔の勇者、病み上がりの参加者もいて、なかなか思うようにいきません。●結論にとは言い難いですが、頑張りましたyo。●ここに今年は何を植えるのか?? 皆で思案中、例年通り芋にするか、新しい挑戦で落花生ではと、副会長が考えているようです。●終わりに集会場のゼニワラ古墳遊歩道の倒木の処理をしました。歩くのに顔に当たる位置に枝が邪魔して危険な所でしたがこれで安心して歩けます。



※本当は倒木の根元から切り倒したかったのですが、何せ大木、そこそこの業者にでも頼まないと出来ないと判断で、危険な枝だけの処理で終了しました。

## 第10回パソコン講習会「第2回スマフォ勉強会」 25日(土) 9:30~11:30

●参加者は11人。今回の講習内容は、「スマフォでLINEを使えるように」Part2です。●前回の復習も兼ねて、参加者同士でまず①LINEの友だちの追加をして以下の利用の仕方を実際にエクササイズをしながら、和氣あいあいと進めていきました。②LINEでメッセージの送受信(チャット)③LINEで音声通話④LINEでビデオ通話のかけ方⑤LINEで写真を送ります。●今回新規の参加者が2人。参加者全員が納得の2時間でした。でも、一晩眠るときれいさっぱりと忘れてしまうかも…?でもご安心ください。毎月1回質疑応答などで疑問点を解消しながらスマフォ勉強会を開催する予定です。●次回は6月22日(第4土曜日)午前9時30分から11時30分の予定で『第3回スマフォ勉強会』を開催します。●繰り返し練習することが上達への何よりもコツです。復習を兼ねて是非ご参加ください。もちろん本日欠席の方も飛び入り参加も大歓迎です。(1)

